



高崎中学校だより

生徒が生き生きと活躍する「生徒が主役の高中」



校外活動

6月20日、21日に校外体験活動を行いました。

1年生は、21日(金)に御池体験学習(火起こし体験、カレー作り)でした。雨が心配されましたが、天気にも恵まれ、充実した体験学習になりました。



2年生は20日(木)、21日(金)に職場体験学習を実施しました。19の事業所に分かれ、各事業所2、3名が体験学習を行いました。働くことの意義や生き方について、学びがあったようです。



3年生は、21日(金)に宮崎市において校外学習を実施しました。科学技術館、宮崎駅周辺散策、フェニックス自然動物園で、友だちとの交流を深め、日頃できない体験や学びがありました。



参観日6/30・

PTAミニバレー大会

6月30日(日)にPTAミニバレー大会を実施しました。男性はジャンプしたのスパイクが禁止なので、女性の方も安心して楽しめたようです。

優勝は2年続けて熊谷先生のクラス(3年1組)でした。決勝は3年生同士の試合となり、大変盛り上がりました。また、18時から「語らみろ会」(懇親会)を原村自治公民館で行いました。

PTA3役、学級長、保体部の皆様のご協力のおかげでミニバレーボール大会、懇親会も大盛況でした。ご協力ありがとうございました。



【優勝した3年1組】



【選手宣誓】

教頭の霧島日記

夏休みはSNSご用心

ICTの活用は、仕事の効率化、働き方改革、個別最適な学びに大きく貢献しています。反面、タブレットやスマホのような情報機器を幼少期から長時間使い続けていくと、脳に異常をもたらす危険性があるといわれています。

SNSは直接話さずに思ったことを書き込みます。リアル(現実)と違い、インターネットで調べれば苦勞なく様々な情報を得ることができます。また、モラルを守らないと私たち大人が知らないところで様々なトラブルにもつながります。

さて、来週から夏休みになります。家庭で過ごす時間も増えます。タブレットやスマホを使用する時間も多くなることが予想されます。

もし、ネットトラブル等があった場合、下記の啓発資料にあるような相談窓口がありますので、生徒だけでなく、保護者の方も「困ったら」すぐに相談してはどうでしょうか。

トラブルが起きてしまったら？
～あせらずに調べて適切に相談を！～

トラブルが起きてしまった！そんな時は…

どんなに注意をしても、トラブルが起きてしまうことはあります。また、ネットのトラブルは様々なケースがあり、「ここに相談すれば大丈夫！」という場所はありません。トラブルが起きた時は、まずは落ち着いて保護者に相談し、その上で、適切な相談先を探しましょう。

SNS等での誹謗中傷対策 (総務省) 誹謗中傷と一緒にいても、色々なケースがあります。どこに相談したらいいのかわからないときは、チェックしてみましょう。 	薬物に関するもの ◆厚生労働省 あやしいヤクヰツ連絡ネット 03-5542-1865 ◆薬物乱用防止相談窓口(宮崎県) 宮崎県薬務対策課 0985-26-7060 宮崎県精神保健福祉センター 0985-27-5663
違法・有害情報相談センター インターネット上の違法・有害情報に対して、アドバイス関連の情報提供等をおこなう相談窓口です。様々な問題を取り扱っています。 	インターネット人権相談窓口 (法務省) 法務省の人権相談窓口です。相談フォームを送信すると、最寄りの法務局から回答がきます。
18歳までの子どもがつながるチャイルドライン 18歳までの子どものための相談先。お誘教や命令、意見の押し付けはしません。どうしたらいいかを一緒に考えましょう。 0120-99-7777 	24時間子供SOSダイヤル (文部科学省) いじめ問題やその他のSOS全般に悩む子どもや保護者が24時間いつでも相談できます。 0120-0-78310

宮崎県子どもSNS相談

宮崎県では、宮崎県子どもSNS相談窓口を開設しています。この窓口では、いじめや友人関係、学校生活に関することや家族に関することまで、あなたの悩みを相談することができます。ひとりでは悩まずに、気軽に相談してください。

毎週月曜日・水曜日・金曜日 17:00 ~ 21:00

LINEはこちら

Webはこちら

宮崎県教育庁 人権同和教育課 生徒指導・安全担当